
互动 2012年11月30日 星期五
编辑江亚萍 | 组版王贤梅 | 校对刘军

12~13
热线 0551-2620110
www. xksq.net

细数合肥百年环城美，在2012年，当属

安粮·东怡金融广场莫属，其以环城内192米

第一高度、内外兼修的环境、软硬件优势独

领风骚。让我们共同关注11月20日举行的

由安粮·东怡金融广场冠名的“写意庐阳，印

象环城”名家论坛活动。

11月20日起，由安粮·东怡金融广场举

办的“写意庐阳，印象环城”论坛活动由三部

分组成，分别为：名家共舞，名家论坛，巅峰盛

宴；为期两个月，七大领域十余位名家大家共

舞环城盛况空前，共同发掘百年环城之美。

不占据独一无二的地段优势，不具备国

际甲级写字楼配备不足以称为“地标”，不足

以成为合肥环城内最瞩目的焦点。安粮·东

怡金融广场优踞城市核心战略要塞，蒙城

路、清溪路、阜南路三条城市干道围合汇集，

紧握蒙城路等20余条城市动脉，聚焦五里

墩、四牌楼、三孝口、二里街等商圈中心，把

控城市资本流通；杏花公园、黑池坝风景区，

俯仰间400亩绝版纯原生态专属绿色画卷萦

绕铺开，纯天然的氧气屏障。

环城如此多娇，东怡风景独好
安粮·东怡金融广场杯“写意庐阳，印象环城”名家论坛盛大开启

怀远蔬菜种植
结构亟需调整

星报讯（星级记者张火旺 记者陈明）

连日来，本报重点关注报道11月初以来，怀

远县2万多亩大白菜严重滞留。引发社会广

泛关注，在多方订购“爱心大白菜”的推动

下，怀远大白菜销路一路上扬。有蔬菜供应

商指出，怀远蔬菜种植结构亟需调整。与此

同时，记者了解到，在黄山市东临溪镇，上市

蔬菜供不应求。

“爱心大白菜”又引来七位供应商

昨日，本报为怀远大白菜找销路的热线

依然不断。“看了市场星报的报道，从爱心的

角度出发，我准备前往怀远订购大白菜，请记

者帮助联系。”昨日上午，合肥蔬菜批发市场

的李先生热切地说，老百姓不容易，不能让他

们辛苦一年到头，连本钱都赔进去。在记者

的协助下，李先生随即与怀远县菜篮办陈道

群主任联系上，双方约谈了价格和具体采购

时间。

昨日，共有合肥、淮南、滁州等地七位蔬菜

供应商表示将订购怀远大白菜。但与此同时，

他们也提出，皖北种植大白菜近几年来，几乎

每年都出现滞销的情况，要改变这一现状，仅

仅依赖媒体关注和蔬菜供应商献爱心，并不是

长远之计，关键是要进行种植结构调整。

伤心的菜农开始琢磨了

记者了解到，因为市场低迷，怀远大白菜

销售价格一度低到五分钱一斤。当地大白菜

销售难问题已经多次发生，菜农受伤不浅。

昨日，在怀远县荆芡乡，记者见到了菜农孙重

强，在经历连年的大白菜销售难后，开始琢磨

着，来年在种植结构上调整一下。

记者从怀远县菜篮办了解到，近些年，当

地出现滞销、或者价格低廉的菜品并不仅是

大白菜，萝卜、花菜等陆生蔬菜同样销售惨

淡。同样，这在我省、乃至全国并不是个案，

一旦发生，农户受伤不浅。

黄山市东临溪镇蔬菜供不应求

而与蚌埠相隔数百里的黄山市东临溪

镇，当地菜农种植的蔬菜却供不应求。一边

是严重滞销，一边销路火爆，记者采访了解

到，早在两年前，该镇就着手帮助菜农进行种

植结构调整。

记者在东临溪镇蔬菜种植基地，菜农们

正在采摘新鲜小白菜，一斤小白菜在地头已

卖到了两元钱。“从2010年开始，我们就服务

引导菜农进行结构调整，选择一些新品种和

稀特菜、野菜来种植；合理安排好种植时间，

避免上市过于集中，缩小淡旺季差别。”该镇

农业技术推广站技术员杨世清告诉记者，如

今发展了1000多亩商品蔬菜基地，每个季节

的上市蔬菜都供不应求，下一步还会扩大种

植面积，为黄山市中心城区提供品种多样，生

态新鲜的蔬菜品种。

健身会所闭门“谢客”
老板曾发微博道歉，但数百位会员还是被坑了

这年头，什么美容店、健身会所等地关

门大吉，会员办理了会员卡，想消费无门，

眼睁睁吃亏的新闻屡屡被曝光，已经不是

新鲜事。可省城就有这么一位“牛叉”老

板，居然微博高调“秀”关门。当然，即便

如此，还是有数百位会员在其关门后，才

大呼上当。

现场：大门紧锁，空无一人

“我们在卓越健身会所办了上千元会

员卡，会所突然关门。”昨日，省城多名读者

向本报反映，他们去该会所讨要说法，却发

现会所已拖欠房租、水电费用、员工工资等

更是长达数月没发，老板不知去向。

昨日上午，记者来到位于马鞍山路新

都会广场的卓越健身会所。大厅前台处上

了三把锁，里面空无一人。健身房也被锁

死，从玻璃门可以看到里面的健身器材还

在。旁边的办公室里，柜子和抽屉全空了，

办公设备只剩下两部电话，满地都是垃圾。

“我的卡余额还能用一年半呢，说关门

就关门了！”前来会所想讨要说法的吴先生

告诉记者，他在这家会所办了三年的健身

卡。原卓越健身会所员工说“他们关门前根

本没通知我们这些员工。所有员工的工资

都被拖欠着。”据了解，被拖欠工资的员工中

还有一名俄罗斯来的教练。

老板：曾经微博“秀”关门

记者现场从办公室墙上看到该会所总经

理及副总经理的电话，拨打后均无人接听。

记者现场获悉，网上有疑似该会所老板的新

浪微博ID“手机用户2834780031”，其中本

月26日微博内容称因经营不善，“对不起大

家，决定关闭卓越健身会所”。

在卓越会员维权QQ群内，记者看到，

受骗会员高达数百人。几位网友告诉记

者，近几个月该健身会所打折力度较大，原

先2000元的终身卡1500元就能办到，吸

引了许多人前来办卡，其中不乏附近大学

的学生。

提起卓越健身会所，该处物业工作人

员便抱怨不断：“他们欠着我们几万元水电

费！现在招呼不打一个就关门走人了，听

说还欠了房东十几万元房租。”

律师：会所行为属于诈骗

12348法律热线律师表示，根据相关规

定，卓越健身会所的行为已经涉嫌合同诈

骗。建议会员及员工们准备好会员卡、办卡

收据、对方的工商登记信息等证据报案，用法

律手段维护自己的合法权益。

12315消费者举报中心表示，遇到此类

情况，顾客有权要求健身会所全额退款。如

对方拒绝退款，可向工商部门投诉。据悉，

目前卓越健身会所的会员们已报警。警方

正在进一步调查中。

陈韵文 本报记者

星报讯（记者 祝亮）“我建议取消法

律责任中对个人处罚的条款！”“我觉得立法

应考虑到不同需求，放宽居住证申领条件。”

昨日，十多位热心读者打来热线，对我省居

住登记立法提出他们的建议。由省政府法

制 办 和 本 报 联 合 开 辟 的 立 法 热 线

0551-2610788今日还将继续开通。

“我在办法中看到，在近亲属家中居住

的流动人口，自愿申报居住登记。后面又

说，逾期未办理居住登记的，由公安机关责

令改正；拒不改正的，由公安机关处以200

元以下的罚款，这是否矛盾？”合肥市民余

先生建议，应该取消法律责任中对个人处

罚的条款，完善单位报送居住登记信息的

责任。

合肥市民李女士早年离开合肥，前往上

海工作定居，并取得了上海户籍。今年她已

经退休，回到合肥照顾年迈的父母。“我想在

合肥长期生活，想在合肥申请居住证。但看

了办法中的条款，感觉不符合。因此，希望

立法能考虑到不同需求，放宽居住证申领的

条件。”

“持有居住证，是否我的孩子就可以和

当地孩子一样就近选择学区入学了？居住

证可以享受到的服务和待遇应该写得更明

确，避免政策在落实到各地的时候被‘打

折’。”有读者这样建议道。

未居住登记处罚如何取证？
居住登记立法热线0551-2610788继续开通，欢迎来电

铲除菜地，还望湖公园优美环境
星报讯（刘冬梅 记者 祁琳/文 倪

路/图） 11月19日，本报报道省城望

湖公园内，近千平待开发地被种菜一

事。记者了解到，昨天上午，园内开进

两辆推土车铲除菜地，目前菜地正在

进一步清理中。

日前，附近住户名航家园业主反

映，望湖公园边的菜园施粪肥，影响周

边环境。对此，记者进行了及时报道，

并将情况反馈至相关部门。昨日，记

者又来到望湖公园，现场看见两台推

土机开进公园。据现场监督单位工作

人员介绍，菜地在三天之内会全部铲

除，后期建设已在规划中。

热线后续


